Guadalajara, capital de la magia y del humor

Ha comenzado la cuenta atrás para que Guadalajara se convierta en la capital de la magia y del humor. A la gala de magos está invitado un conocido ventrílocuo, humorista y también mago, Isidoro Golman. www.dguada.es pudo conversar con él. ¿Quieres leer la entrevista? Entra en www.dguada.es

Guadalajara, ciudad encantada

Por quinto año consecutivo regresa el festival 'Por arte de magia'

YOLANDA BERNAD

redaccion@dguada.es

Twitter: @dguadaweb

Guadalajara no es el colegio Hogwarts, escenario donde transcurren la mayoría de aventuras del mago Harry Potter y sus amigos... pero casi. Del 2 al 4 de febrero la ciudad se prepara para celebrar la quinta edición del Festival 'Por arte de magia', donde la acción se moverá en colegios, escenarios... y escaparates de la ciudad. Once profesionales de la varita, 'la crème de la crème' del abracadabra, participarán en esta 'convención de magos' el próximo fin de semana.

El espectáculo arrancará el jueves, 2 de febrero, con actividades en varios colegios de primaria de la capital (este año participarán 17 centros educativos de la capital y más de 4.000 alumnos de educación primaria). Y proseguirá el viernes, con la Gran Gala Internacional de Cerca, en el Escenario del Teatro Buero Vallejo, con dos pases, de 19 a 21 horas (entradas, a 8 euros).

Andy González, Primer Premio Nacional de Magia, será el 'maestro de ceremonias' de la gala, encargado de presentar al resto de colegas y habilidosos de la chistera: Woody Aragón (Primer Premio Nacional de Magia); Yann Frisch (Premio Magia de Cerca, de Francia); Héctor Mancha (España) y Luxor (Primer Premio Nacional de Mentalismo). "En el mundo de la magia hay como un Mundial, y este año toca. España tiene siete plazas y todos los que representarán a nuestro país en ese congreso actuarán este fin de semana en Guadalajara", ha advertido Andy.

El sábado, 4 de febrero, el show se trasladará a los comercios del casco histórico de la ciudad. Este año, y como novedad, la magia se trasladará en el Mercado de Abastos (Plaza Virgen de la Antigua), la Perfumería Marionnaud (C/Mayor, 18) y Tribune (C/

serán cada quince minutos y durarán toda la mañana, de 11 a 13 horas. Tal y como ha reconocido la edil de Empleo y de Promoción Económica, Encarnación Jiménez, "tras un sondeo con las federaciones de comercio se presentaron 25 comercios", conscientes de que el espectáculo podría revitalizar sus negocios.

Por la tarde, la magia regresará el Buero Vallejo con la Gran Gala Internacional (entradas: 12 euros). Isidoro Golman será el encargado de conducir el show, acompañado de algunos de sus personajes más conocidos y reconocibles por el gran público -además de mago, Golman es ventrílocuo. La sorpresa está garantizada con las Sombras

Chinescas de Jose; la sorpresa y la comedia de Pedro Miró; las manos privilegiadas de Luis Manuel; el mago que más viaja por todo el mundo, Kaplan; y Xavier Mortimer, un creador e inventor mágico que también hace las veces de mimo, músico y malabarista.

LA GALA, ESTE VIERNES

Fomento, AMAC y Tragsa, entre los candidatos a los premios Atila

YOLANDA BERNAD

redaccion@dguada.es

Ecologistas en Acción tiene todo listo para celebrar la XIV Gala Premios Medio Ambiente de Guadalajara este viernes, 27 de enero, en el Auditorio Buero Vallejo. En la categoría Atila, que sanciona la peor conducta ambiental de 2011, la organización ha escogido a cinco finalistas: el Ministerio de Fomento; la Asociación de Municipios Afectados por Centrales Nucleares AMAC; la Consejería de Cultura del Gobierno Regional; Tragsa y la Confederación Hidrográfica del Taio.

En la categoría María José Gallego a la mejor conducta ambiental se encuentran WWF-Grupo Local de Guadalajara; el Magazine 'Estamos contigo' Popular Televisión Guadalajara; la Asociación Cultural de Palancares ; el Ayuntamiento de Pareja y el Rincón Lento. La Gala estará amenizada por la música de Reincidentes, Ñu-José Carlos Molina, la cantante gallega Uxía, los alcarreños José Antonio Alonso y Grupo y los polifacéticos Este y yo SC. La entrada de 2 euros se donará al Banco de Alimentos de Guadalajara y la Asociación Protectora de Animales y Plantas 'La Camada'.

DESDE EL 8 DE MARZO

Pastrana celebra su fiesta apícola

La XXXI edición de la Feria Apícola de Pastrana se celebrará del 8 al 11 de marzo. Para el gerente de la Feria Regional Apícola de Pastrana, José Luis Herguedas, la principal novedad de este año "es que la Feria pueda celebrarse teniendo en cuenta la crisis económica en la que estamos inmersos", aunque ha asegurado que la estructura de la Feria no sufrirá ninguna modificación y que los protagonistas serán, como no podía ser de otro modo, los apicultores en un entorno tan significativo como el de Pastrana.

V Gala 'Por Arte de Magia'. Viernes 3 y Sábado 4 febr. En el Buero Vallejo.

Montemar, 1). Los pases







Magia y risas. Isidoro Golman (izda), Woody Aragón (dcha. arriba) y Kaplan, entre los artistas invitados